



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 043-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

En dos días inicia construcción de hospital Santa María de Cutervo



El sueño de la población cutervina, de contar con una moderna infraestructura hospitalaria y con equipos de alta tecnología, se concreta gracias al trabajo decidido de autoridades del Gobierno Regional Cajamarca que elaboraron el expediente técnico y consiguieron el presupuesto del Ministerio de Salud para garantizar su ejecución de la obra, indicó el gerente general regional, César Flores Berrios.

Este viernes 26 de febrero, Porfirio Medina Vásquez, colocará la primera piedra dando inicio formal a los trabajos de construcción del moderno hospital de Nivel II-1 “Santa María de Cutervo”, obra que significará una inversión superior a los 76 millones de soles, para beneficiar a más de 131 mil habitantes.

Esta obra generará oportunidades laborales y dinamizará la economía local; así mismo, cuando entre en funcionamiento permitirá acercar los servicios de salud a la población, pues en este hospital se realizarán operaciones de mayor complejidad.

Las familias ya no tendrán que viajar a hospitales de otras ciudades, porque se incrementará los servicios en medicina general y especializada al servicio de la población.

César Flores, agradeció a la población que desde hace más de 20 años se organizó para iniciar la gestión de un moderno hospital, pues realizó una serie de actividades para recaudar fondos y adquirir el terreno donde hoy se construirá el futuro hospital Santa María.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

Se agradece su difusión
Cajamarca, 22 de febrero de 2016

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***